

Memoria 2019

2019 ha sido un año sumamente activo para la Fundación.

Renovamos nuestro apoyo a la Universidad Nacional de La Plata y su Escuela de Oficios, que entregó su diplomas , herramientas y material de trabajo adquiridos por la Fundación a más de 600 jóvenes que estudiaron en 2018 distintos oficios que tienen salida laboral inmediata y les permiten soñar con un futuro alentador. La Escuela de Oficios cuenta con el apoyo económico de la Fundación Florencio Pérez desde 2011 y logístico de la Federación de Instituciones Culturales y Deportivas de La Plata. Como todos los años, los Clubes de Barrio del Gran La Plata, de Villa Elvira, Los Hornos, Villa Elisa, San Carlos y la sede de la Escuela en Berisso recibieron a más de 800 alumnos este año, que estudian carpintería, limpieza de edificios, jardinería, gasista, electricista, instalador de aire acondicionados, armador de muebles, mecánica general, que son algunos de los oficios que se dictan.

La Fundación Florencio Pérez y la Fundación Estadio Ciudad de La Plata programaron visitas para niños y jóvenes de Clubes de barrios del Gran La Plata. Es así que pudieron visitar el Estadio y presenciar un partido de fútbol en un palco preferencial y con refrigerio, distintos contingentes, Los Clubes Alumni de Los Hornos, Tricolores de Villa Elvira y la institución social Pantalón Cortito de San Carlos que fueron algunos de los que disfrutaron las visitas.

En 2019 decidimos reforzar el mensaje de la Prevención de Adicciones en los Clubes de Barrio, con charlas que se dieron tanto para padres, como para entrenadores, directivos y responsables de los jóvenes deportistas que asisten a Clubes. Gracias a estas actividades, se consolidó la relación de la Fundación con las Instituciones barriales que son el sostén de nuestra vulnerable juventud, y con sus padres, que participaron activamente en los encuentros. Tricolores, Alumni y el Centro de Fomento de Villa Elvira fueron los Clubes que nos tuvieron presentes este 2019.

El Programa Mundo Nuevo UNLP, de la Universidad Nacional de La Plata, funciona en la República de los Niños. Cuenta con el apoyo de la Fundación Florencio Pérez. Más de 50.000 familias y estudiantes visitaron la muestra y pudieron reflexionar sobre ciertos consumos que pueden volverse problemáticos.

La Fundación puso en marcha en la segunda mitad del año, un Rondín que tiene por finalidad acercar a estudiantes del Colegio Nacional del turno noche a puntos más cercanos a su domicilio en las afueras de La Plata y de esta forma evitar deserciones en la matrícula. Esta modalidad de enseñanza coordinada por autoridades del Colegio con escuelas de la periferia de La Plata y la Facultad de Ingeniería.

Las donaciones que ustedes realizaron generosamente en la cena pasada por un total de \$3.316.110, se concretaron rápidamente en equipamiento médico de última generación para el Hospital San Juan de Dios. Dos equipos de Digitalización de Imágenes, más una Torre para Cirugía y una grabadora para Laparoscopia, más 660 litros de pintura donados por la Empresa Building Tower, lograron dar un paso más en la mejora en la calidad y tiempos de atención a las numerosas personas que concurren, de nuestra ciudad y de toda la provincia, a este importante nosocomio.

Otro Hospital de la Región fue beneficiado gracias a una donación recibida del platense Jorge Reina de Rapicutas, que donó este año a través de la Fundación Florencio Pérez un equipo completo de Radiología Digital al Hospital de Melchor Romero, Dr. Alejandro Korn. Ahora, cuentan tecnología de vanguardia que permite todo tipo de imágenes hasta mamografías.

2019 fue un año activo, próspero, y fue productivo, para la Fundación y para la Ciudad de La Plata.